

## **Fussball Aktuell: Trainingsauftakt sehr positiv**

Geschrieben von: Jens Buske

Donnerstag, den 07. Februar 2013 um 21:06 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 07. Februar 2013 um 21:15 Uhr

---

Die ersten drei Wochen der Wintervorbereitung waren sehr positiv anzusehen, der Vorstand und vor allen Trainer

Ralf Wanzke freut sich das die Jungs trotz schlechter Trainingsbedingungen an der Kramsbergerstrasse wo man zur Zeit

auf Grund der Wetterbedingungen überhaupt nicht trainieren kann, und man oft nach Butzbach in die Soccer Arena ausweichen muß, so mitziehen. Wir haben zur Zeit einfach eine menschlich gut funktionierende Truppe zusammen. Es kommen im Schnitt ca. 23 Leute in das Training, am Dienstag waren es sogar 28 ob wohl wir erst ab 21.00 Uhr trainieren konnten. Das Klima stimmt zur Zeit einfach ob Mannschaft oder Vorstand es passt. Auch die Neuzugänge passen und wurden gut aufgenommen. Es ist zu hoffen das die Jungs weiter so im Training mitziehen

dann bin ich fest davon Überzeugt das wir mit beiden Mannschaften in der Rückrunde das eine oder andere Spiel gewinnen wo man in der Vorrunde noch verloren hat und in der Tabelle den ein oder anderen Platz gut machen.